

Ressort: Lokales

## Sigmar Gabriel wird Ehrenbürger der Stadt Goslar

Goslar, 08.05.2018, 18:43 Uhr

**GDN** - Der Stadtrat von Goslar hat beschlossen, dass der ehemalige Bundesaußenminister und SPD-Chef Sigmar Gabriel Ehrenbürger der Stadt wird. Nach Informationen des "Redaktionsnetzwerks Deutschland" gab es am Dienstagabend lediglich zwei Gegenstimmen aus dem Lager der AfD. Die Ehrenbürgerschaft ist mit der Überreichung der Ehrenbürgerurkunde verbunden.

Außerdem erfolgt ein Eintrag ins Goldene Buch. Gleichzeitig wird Gabriel auch die Ehrenplakette der Stadt verliehen. Der ehemalige SPD-Chef und Ex-Außenminister wurde 1959 in Goslar geboren und ist dort aufgewachsen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-105828/sigmar-gabriel-wird-ehrenbuenger-der-stadt-goslar.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)